



PUENTE DENTINARIO

Para estudiantes y Exalumnos



Para estudiantes y exalumnos/ mayo 2023, Facultad de Odontología, Universidad de Concepción Chile.

Profesionales de la Facultad de Odontología UdeC realizaron operativos dentales en Santa Juana



Nota de VRIM UdeC

Un recorrido por las instalaciones de la posta de salud rural Chacay, ubicada en Santa Juana, fue el hito que marcó el cierre de los operativos dentales realizados en la comuna, enmarcados en el proyecto Prototipo de Intervención Integral en Salud Bucal, ejecutado por la Facultad de Odontología UdeC y que cuenta con el financiamiento del Gobierno Regional del Biobío.

La actividad contó con la participación de la Vicerrectora de Relaciones Institucionales y Vinculación con el Medio de la Universidad de Concepción (VRIM), Dra. Ximena Gauché Marchetti; la alcaldesa de la Municipalidad de Santa Juana, Ana Albornoz; el Decano de la Facultad de Odontología, Raúl Alcántara y del Director de Vinculación Social VRIM, Jaime Contreras.

En los operativos odontológicos participaron profesionales y estudiantes de la facultad, quienes voluntariamente se desplegaron por distintos sectores de Santa Juana, atendiendo a vecinos y vecinas de una de las comunas más afectadas por los incendios ocurridos principios de año.

La vicerrectora VRIM, Dra. Ximena Gauché Marchetti, comentó que esta instancia refuerza el compromiso que tiene la Universidad con el desarrollo de las comunidades y el territorio, particularmente con el proceso de reconstrucción de las zonas dañadas, agregando que el aporte entregado, a través de sus facultades y comunidad universitaria, es la respuesta al llamado de la sociedad a ser parte de la solución de las problemáticas y necesidades que actualmente afectan a la región.

“Comprometemos la colaboración de la Universidad y, particularmente, de esta Vicerrectoría en futuras iniciativas. Sabemos de la cooperación de otras facultades y del grupo de voluntarios, quienes se levantaron cuando fue necesario y así lo haremos cada vez que la comunidad, particularmente en el Biobío y Ñuble, lo requiera”, indicó la Vicerrectora de la VRIM.

Para la alcaldesa de Santa Juana, Ana Albornoz, los operativos de salud bucal desarrollados son un enorme beneficio para la comunidad. “Nos parece muy importante que la Universidad de Concepción, acuda a la comuna con sus profesionales y materiales, y entreguen atención a nuestras vecinas y vecinos. Esto cobra real importancia en el establecimiento de un país distinto, más humano y justo”, comentó.

Trabajo con la comunidad

La Facultad de Odontología tiene una extensa historia de trabajo con la comunidad, movilizando recursos, equipos, profesionales y estudiantes al ser convocados. En esta oportunidad, trabajaron en coordinación con el Departamento de Salud de la comuna, cuya articulación fue realizada por la Dirección de Vinculación VRIM UdeC.

“Nuestra Facultad y Universidad forma profesionales que impactan positivamente en la sociedad, por lo que nos llena de orgullo poder aportar con prestaciones dentales a la comunidad de Santa Juana. Estas son acciones que hacemos de manera periódica y que pretendemos, a raíz de conversaciones con la alcaldesa, pasar a entregar mayores prestaciones de mayor complejidad a la población”, señaló el Decano de la Facultad de Odontología, Raúl Alcántara.

Las atenciones dentales se focalizaron en adultos y niños, entregando una atención odontológica de calidad e integral. Verónica Cabezas, coordinadora clínica del proyecto, indicó que se están coordinando atenciones más especializadas, que se realizarán en la Facultad de Odontología.

“Santa Juana es la quinta comuna con la que estamos trabajando con el proyecto FIC-GORE y seguiremos en otras, para que las y los pacientes puedan contar con una atención odontológica oportuna y de calidad”, puntualizó.



Estudiantes y académicos realizan trabajos voluntarios en zona afectada por los incendios forestales

Con el objetivo de prestar atención clínica y educativa a la comunidad de Colico Alto, en el sector rural de la comuna de Santa Juana. La Asociación de Voluntarios en Salud (VES) de nuestra facultad realizó un operativo odontológico que contó con la participación de estudiantes de pregrado de primero a sexto año,

recién egresados y académicos de la facultad.

Fueron cerca de 30 voluntarios(as) que atendieron a un total de 77 personas durante el fin de semana. Sobre la experiencia, Camilo Bahamondes Ferreira, voluntario VES resaltó "Generalmente el voluntariado nos permite ayudar y aproximarnos a esa realidad que deja la salud bucal para el final de las prioridades. Particularmente, en el contexto de Colico Alto, intentamos abordar lo mejor posible a la comunidad, lo que a ratos era angustiante por las secuelas que dejó el incendio. Realmente la experiencia fue muy cercana y humana, ya que el contexto generó que nos compartieran sus vivencias y situaciones personales, más allá de la odontología".

Por su parte, el Director del Departamento de Salud Pública, Dr. Carlos Araya Vallespir destacó "Es una hermosa experiencia de nuestros estudiantes, quienes sacrifican horas de descanso para ir en ayuda de comunidades que tanto sufrieron con los incendios del verano recién pasado. Tienen, además del desarrollo profesional, la oportunidad de fortalecer las competencias transversales que tanto nos preocupan, como es el trabajo en equipo y la empatía".

Finalmente, sobre las próximas actividades del voluntariado VES, Camilo Bahamondes comentó "Queremos hacer seguimiento y dar cobertura integral a las personas que atendimos en nuestro último operativo de verano en el "Liceo Polivalente Diego Missene" de Cobquecura, por lo que volveremos a ir en las próximas vacaciones de invierno con el apoyo que nos ofreció el decano, Dr. Raúl Alcántara, del cual estamos agradecidos".

Destacada participación de la facultad en Jornadas Nacionales de Buenas Prácticas Odontológicas

Con el objetivo de compartir las estrategias interdisciplinarias para el abordaje de pacientes en situación de discapacidad, equipos de salud pública y privada del país se reunieron en las dependencias de la Universidad San Sebastián de Concepción, bajo la organización de la Mesa Odontológica Regional Intersectorial para Personas en Situación de Discapacidad (SSC).

En este contexto, destacó la conferencia de la Profesora Cecilia Cantero Fuentealba, académica encargada (s) de la Unidad de Pacientes Especiales (UPE) de nuestra facultad, y expositora invitada, quien resaltó "Se dio a conocer el trabajo realizado por la UPE, los beneficios de aplicar el Tratamiento Restaurador Atraumático (ART) en pacientes especiales, y distintos casos clínicos. Hubo una buena recepción del público, quienes realizaron bastantes preguntas. Además, destacamos conceptos que luego fueron reforzados por la odontóloga representante del MINSAL Gisela Jara".

Asimismo, la Dra. Cantero fue parte de la comisión del concurso científico, y resaltó el buen trabajo de la Cirujano-dentista Linda Henríquez González y la estudiante de quinto año, Vivían Ríos Sepúlveda, quien fue la única estudiante de pregrado que participó en el concurso de póster, "el trabajo fue meritorio y de excelente calidad, la exposición fue muy completa, clara y se notaba el dominio del tema, siempre con el apoyo constante de la Profesora Henríquez".

El trabajo presentado fue "Abordaje mediante el uso de música auto referida y técnicas psicoeducativas en paciente con ansiedad dental durante tratamiento rehabilitador con prótesis removible: Reporte de caso" y fue desarrollado en conjunto con la Dra. Verónica Cabezas Osorio, en el contexto de la Clínica integrada I, Unidad de prótesis removible. El trabajo presentado fue "Abordaje mediante el uso de música auto referida y técnicas psicoeducativas en paciente con ansiedad dental durante tratamiento rehabilitador con prótesis removible: Reporte de caso" y fue desarrollado en el contexto de la Clínica integrada I, Unidad de prótesis removible.

El paciente del reporte es una persona de 83 años, desdentado total maxilar y mandibular, que acudió a la Facultad de Odontología por recambio de sus prótesis antiguas (13 años). El paciente presenta ansiedad dental importante, sobre todo en relación a la etapa de impresiones ya que desencadena en él reflejo nauseoso.

Respecto a la experiencia, Vivian Ríos comentó "Fue provechosa en todo ámbito, sobre todo siendo la única estudiante de pregrado exponiendo en una jornada con expositores de todo el país. Una vez finalizadas las exposiciones, diferentes especialistas se acercaron a conversar con nosotras. Además, todos los integrantes del comité evaluador nos felicitaron ampliamente, pues es un área no muy estudiada y que otorga una solución sin necesidad de usar medicamentos".

Finalmente, la académica Linda Henríquez, subrayó la importancia de estas instancias, "cada una de las prácticas presentadas fue una contribución a sumar esfuerzos a través de ideas innovadoras con un ideal en común, que es el de entregar una atención odontológica de calidad, centrada en el paciente y en las necesidades de las personas en situación de discapacidad desde un enfoque biopsicosocial. Estas jornadas nos impulsan y motivan para continuar trabajando por desarrollar nuevas iniciativas que respondan a estas necesidades a través de buenas prácticas y el poder eliminar barreras en la convicción de un mundo más inclusivo".



Facultad de Odontología da inicio al año académico de Postgrados



En el auditorio de la Facultad de Odontología, se dio la bienvenida a las y los nuevos estudiantes de primer año de las especialidades de Ortodoncia y Ortopedia Dentomaxilofacial, Cirugía maxilofacial, Endodoncia, y Rehabilitación Oral con mención en Prótesis, además del Diplomado de Ortopedia Temprana. Ceremonia en que se les entregó un presente y se les invitó a disfrutar de esta experiencia de manera integral.

El decano, Dr. Raúl Alcántara Dufeu resaltó "Los inicios de la oficina de postgrados fueron en un hall, y hemos crecido bastante desde entonces. Este año se incorporan nuevos programas, y les invito a disfrutar de esta etapa que requerirá grandes esfuerzos para cumplir sus objetivos, tanto personales como profesionales, que les permitirán entregar la mejor atención de salud bucal a sus pacientes".

Por su parte, la Directora de la dirección de postgrados de la facultad, Profesora Verónica Cabezas Osorio, subrayó "Como Universidad de Concepción nos preocupamos de la formación integral de las y los profesionales, para que luego, desde el lugar que le corresponda desempeñarse, puedan responder a las problemáticas de la sociedad inspirados en el sello UdeC".

El acto inaugural, contó con la conferencia titulada "Los desafíos del derecho ambiental en el siglo XXI" a cargo de la abogada Dra. Verónica Delgado Schneider, quien de manera lúdica captó la atención de las y los asistentes y les invitó a tomar consciencia sobre el escenario actual de las políticas medioambientales y la relevancia de la conservación del entorno natural.

Al respecto, la Profesora Cabezas comentó "El tema de la conferencia se eligió en base a la importante diversidad de nuestra universidad, es un tema muy actual del cual no tenemos tanto conocimiento como odontólogos(as) y quien mejor para introducirnos en el tema medioambiental, que la Doctora Delgado, profesora de prestigio y amplio currículum".

Como Facultad les deseamos todo el éxito a las y los 84 odontólogos(as) de postgrado y postítulo de la Facultad de Odontología, e invitamos a que vivan la vocación de servicio público, calidad, y excelencia, que caracterizan a nuestra casa de estudios.





Facultad de Odontología se suma a la semana de la encía

Con la participación de más de 300 personas, considerando pacientes, estudiantes, cuerpo académico y funcionarios(as), la Facultad de Odontología UdeC se sumó a las actividades internacionales para crear consciencia sobre la importancia del cuidado de las encías para mantener una buena salud oral, y la íntima relación que puede existir entre esta y diversas enfermedades sistémicas.

Sin duda, la iniciativa que unió a la comunidad fue la firma de un lienzo para comprometerse con la salud de sus encías, que incluía la

oportunidad de compartir su foto en Instagram etiquetando a La Sociedad de Periodoncia de Chile y Especialidad de Periodoncia UdeC, con el objetivo de promover la semana de las encías entre las personas y participar en el sorteo de un cepillo eléctrico donado por la Unidad de Periodoncia de la Universidad. A esta actividad, se sumó el uso de distintivo y la entrega de información preventiva, tanto en puntos informativos e interactivos en el primer y segundo piso de la facultad, como en redes sociales.

Sobre la importancia de las actividades, uno de los organizadores, el cirujano-dentista Ferrán Fosalba de la Ho destacó "Es fundamental comprender que la evidencia actual establece relación directa de la salud de las encías con ciertas enfermedades, como la diabetes. Por lo tanto, el auto cuidado y auto examen es fundamental para lograr pesquisar precozmente algún problema en las encías o alguna enfermedad sistémica asociada a ella (psoriasis, disfunción eréctil, enfermedades pulmonares, cáncer oral, artritis, etc.). Por esto, el llamado es a asistir periódicamente al odontólogo(a) general o especialista".

Por su parte, el Director de la Especialidad de Periodoncia, académico Alfredo Jerez Benavente, resaltó la buena recepción de las actividades y subrayó el trabajo que se viene realizando en el programa de especialidad para estar acorde a los tiempos "Desde hace unos años hemos buscado potenciar la vinculación con el medio, y poco a poco nos introducimos en el mundo del flujo digital. Si bien el programa se caracteriza por su enfoque quirúrgico, hoy más que nunca valoramos la relevancia de la terapia periodontal y el posterior soporte periodontal como una herramienta valiosa para mantener la salud bucal, no sólo gingival y periodontal del paciente, sino también, como un factor predictor relevante en relación a cualquier tipo de rehabilitación, sobre piezas dentarias o implantes, del que sea portador".

Finalmente, Ferrán Fosalba agradeció al decano de la Facultad de Odontología, el Dr. Raúl Alcántara Dufeu por su constante apoyo y participación en la campaña. Además, de los(as) colaboradores de la unidad de periodoncia la Profesora Tamara Ponce Holgado, el Profesor Alfredo Jerez y especial mención al Dr. Daniel Betancur Castro por las gráficas y apoyo en redes sociales @periodonciaudec.

Las encías sanas se ven bien en ti. ¡Protégelas!

Facultad de Odontología destaca en II Jornadas de endodoncia en la UNAB

El trabajo titulado "Oligodoncia en paciente con alto riesgo cariogénico en crecimiento, a propósito de un caso" presentado por la estudiante Vannia Uribe Carrasco, con la coautoría de la estudiante Aracely Canales, y la tutoría de la Dra. Cecilia Cantero Fuentealba, obtuvo el primer lugar en el concurso científico de la "II Jornada de Endodoncia" organizado por la Universidad Andrés Bello sede Concepción.



Sobre la experiencia, Vannia Uribe resaltó "Fue muy enriquecedora y gratificante, pues nos actualizamos en relación a las nuevas tecnologías y se aclararon protocolos de acuerdo al área de Endodoncia, esto sin duda aportará en nuestra formación y nos motivará a seguir participando en estas instancias de conocimiento".

Cabe destacar que, en el caso clínico al ser una anomalía del desarrollo presente en menos del 1% de la población mundial y debido a la variabilidad en su presentación, no se tiene un enfoque de tratamiento estandarizado. En este caso en particular, se reveló la ausencia congénita de 22 folículos de dientes permanentes acompañadas de un alto riesgo cariogénico, y se contó con un equipo multidisciplinario para prepararlo para el tratamiento final después de terminado su crecimiento esquelético.

Finalmente, para las y los estudiantes interesados en el área es relevante generar conciencia de la importancia de la odontología basada en la evidencia y considerar la experiencia clínica de las y los profesionales que colaboraron en el proceso de atención del paciente. Preguntar, cuestionar, leer, buscar y perseverar es lo fundamental para generar un impacto y aporte a la sociedad.

Facultad de Odontología celebra a quienes cumplen 25 y 30 años de servicio en la UdeC

En marco del aniversario de 104 años de la Universidad de Concepción, y como es tradición en el día del trabajador(a) universitario(a), en las dependencias del Teatro Universidad de Concepción, se llevó a cabo el homenaje a quienes cumplen 25 y 30 años de servicio en la UdeC. En este sentido, la Facultad de Odontología celebra a sus 11 funcionarios(as) compartiendo un pequeño relato de su historia por la UdeC.



25 años:



Verónica Cabezas Osorio: Comencé a trabajar en la facultad en diciembre de 1998, en la asignatura de prótesis removible, área de pregrado en la cual sigo trabajando. De esos inicios, agradezco el constante apoyo en mi formación académica de todos/as mis colegas de la asignatura, de quienes he aprendido no sólo conocimientos disciplinares, sino que también, un modo de enseñar que también es transmitir valores y excelencia en el trabajo. Es difícil definir qué significa la UdeC para mí porque estoy ligada a la institución desde cuando ingresé como estudiante de pregrado el año 1989, por lo que el sello UdeC ha sido una constante en mi vida. Por otro lado, tanto los estudios de postgrado que he cursado como mi vida profesional han sido posible gracias al apoyo brindado por la institución, autoridades y compañeros/as de trabajo, pues formamos un equipo dedicado a aportar a la sociedad desde nuestro lugar.



Claudia Arce Zemelman: Si me preguntan lo que significa la Universidad de Concepción para mí, diría que estoy muy feliz y agradecida de pertenecer a la UdeC. Ingresé en 1991 cursando el pregrado, al año de estar recibida ya estaba nuevamente recorriendo su hermoso campus, no solo haciendo clases en la Facultad de Odontología, sino también en diversas actividades de formación permanente en docencia y hoy soy profesora asistente en el Departamento de Odontología Restauradora. Sin duda, formar parte de la UdeC, y en especial de la familia odontológica ha marcado mi vida tanto en lo personal como profesional. Estos 25 años han sido una gran experiencia de crecimiento y donde he podido crear no solo lazos laborales, sino de amistad con colegas, amigas de estudio, viajes y apoyo permanente.

30 años:



Dr. Raúl Alcántara Dufeu: Es un orgullo y estoy agradecido de formar parte de esta hermosa Institución, es mi segundo hogar. Aquí, uno opta por una manera de vivir, y la Universidad me ha entregado todas las herramientas para mi desarrollo académico, me formé en pregrado, hice mi especialidad y posteriormente un doctorado en el extranjero. Hay miles de vivencias positivas, pues la UdeC te lleva a un mundo no solo de odontólogos, compartes con mucha gente y aprendes mucho de múltiples áreas. Además, es una universidad muy pluralista, abierta, en donde todo se conversa y se alcanzan acuerdos, esto como experiencia es una herramienta para la vida en general. Sin duda, la Universidad te va acompañando y formando. A las nuevas generaciones les diría que esta es una tremenda institución, que se preocupa mucho del personal, siempre te está apoyando para hacer mejoras, es una excelente institución para trabajar, pues te permite el desarrollo en el área que tú quieras, te apoya, cuida y protege.



Lucy González Mendoza: Primero que todo, ha sido una linda experiencia de mucho aprendizaje, tanto en el ámbito laboral como en lo personal. He llegado a considerar la universidad como mi segundo hogar, donde por años se han ido formando lazos de amistad y compañerismo. Muchos de nosotros, algunos que ya no están, por años recorrimos toda una vida juntos, nos conocimos, vimos a nuestros hijos nacer, crecer, educarse hasta llegar hacer profesionales. Ha sido toda una trayectoria dentro de nuestra universidad, dónde formamos parte de ésta gran familia UdeC. Para las y los profesionales que recién se integran a la Universidad, les diría que valoren trabajar en la UdeC, porque es una puerta abierta a un mundo de conocimiento y buenas oportunidades para el desarrollo profesional y personal, pues existe un excelente ambiente y estabilidad laboral.



Marta Ruiz Peyrin: Han sido como la vida misma, aprendí que, de las estaciones del año, el otoño es la que más favorece al campus, que para ser docente necesitamos madurar y encontrar nuestro propio estilo, aprendí a conocer mis fortalezas y debilidades. Han sido 30 años de un continuo aprendizaje y adaptaciones, no solo en lo técnico, sino que también en la convivencia con los y las colegas y estudiantes. En mi caso, la pérdida inesperada de dos grandes colegas con los que comencé esta carrera y con los que esperaba celebrar estos 30 años, me ha hecho reflexionar sobre lo que es verdaderamente importante en la vida. Hicimos una vida funcionaria juntos, ellos me recibieron cuando llegué y me habría gustado compartir con ellos también, esta etapa.

A las y los profesionales jóvenes les diría que hagan las cosas porque les gusta y genera alegría, y que valoren esta gran oportunidad de trabajar en la Universidad de Concepción, porque sin duda es el mejor lugar para hacer docencia. De igual forma, aprovechen lo que la Universidad les ofrece a sus trabajadores más allá de lo laboral. Además, cultiven una vida paralela con pasatiempos y acciones en otros ámbitos, porque, en este torbellino de quehaceres, no hay que descuidar lo más valioso, que son sus familias y amigos, pues son quienes dejan siempre una impronta en nuestra vida.



Marcela Palacios Gutiérrez: La verdad nunca creí cuando ingresé como Cirujano Dentista y Especialista UdeC recién graduada que me quedaría para ver llegar esta conmemoración. Al iniciar la vida laboral el sentido de proyección y permanencia es menor y en la medida en que fui alcanzando hitos en mi desarrollo como académica se hizo evidente que junto con los años se sumaron no solo generaciones de estudiantes y logros personales, como volver a estudiar para mi Magíster en Educación. Si no que también, esta ruta creó y consolidó equipos de trabajo, aunque en este aspecto también se hace sensible la separación y a veces la pérdida de colegas antiguos y queridos. Los trayectos laborales y personales de quienes recién se integran a la UdeC siempre serán únicos y la experiencia ajena solo puede servir de anécdota. Cada uno de los que hemos recorrido un camino más o menos largo dentro la Universidad lo hicimos con las oportunidades y desafíos que nos planteó nuestra época, así que para quienes ingresan les tocará valorar sus propias vivencias y crear su ruta.



Carlos Flores Llusco: Han pasado 30 años y es tal como me lo contaron mis antecesores, parece que fue ayer. Me siento orgulloso y feliz de poder vivir este momento, porque muchas cosas han pasado, alegres y tristes. Tanta personas incluidas en un gran y buen recuerdo. Siento gratitud por la gloriosa Universidad de Concepción, gran parte de mi vida dedicada a esta noble labor, siempre quise ser docente, y hoy me siento realizado y satisfecho. Mi motivación principal son los y las estudiantes, es un privilegio haber estado en sus vidas y contribuir en su formación. Siempre les recibí y despedí con eventos que hicieran significativos éstos procesos formativos, donde además de Odontología, se comparten una cantidad de valores que les acompañarán el resto de sus vidas, como el trabajo en equipo, la solidaridad, respeto entre ellos y sus pacientes, honradez en su trabajo, entre muchos otros.



Iris Espinoza Eulefi: Estoy agradecida y orgullosa que todos estos años de mi vida y la de mi familia estén ligados a la UdeC, estando acá me casé y nacieron mis dos hijos, que ya son egresados de esta casa de estudios, y hoy disfrutamos como familia siendo hinchas incondicionales del fútbol y el básquet. He conocido, trabajado y compartido con personas maravillosas que me han enseñado mucho, aquí forjé entrañables amistades. Solo doy gracias por este reconocimiento al esfuerzo y compromiso, estoy muy satisfecha por la contribución que he realizado con mi trabajo, siempre con mucha responsabilidad, entrega y cariño, especialmente con los y las estudiantes. Espero seguir aportando de la misma manera los años que me quedan en la UdeC. Finalmente, a quienes recién comienzan su camino profesional aquí, les diría que la UdeC brinda estabilidad laboral y oportunidades a la familia, que sean responsables y comprometidos con su trabajo, que aprovechen y valoren la oportunidad de trabajar en una institución como ésta. Que todo lo que hagan lo realicen siempre con mucho cariño y dedicación.





OdontoUdeC en los medios



Noticia TVU

Profesionales UdeC desarrollaron operativos dentales en Santa Juana

Equipo Digital | 15 de Mayo 2023



Fotografía: Odontología UdeC

Noticia ACHEO

Digitalización de la Implantología en la Facultad de Odontología UdeC

UdeC | Mayo 25, 2023

Este 2023 se realizará la versión del Congreso de Odontología Digital en las dependencias de la Facultad de Odontología de la Universidad de Concepción, instancia en la que se tratarán temas de digitalización en radiación e implantología, siendo esta última una de las áreas con mayor avances educativos en los últimos decenios.



Noticia DISE UdeC

Estudiantes UdeC podrán acceder a intervención dental de terceros molares a bajo costo





- ▶ Open Access
- ▶ Periodicidad, modalidad Continua
- ▶ Sin cargos para autores o lectores
- ▶ Publicación en Inglés
- ▶ Licencia Creative Commons Attribution-NonCommercial 4.0 International CC-BY.
- ▶ Revisión por pares doble ciego

 **DIAMOND**
OPEN ACCESS



<https://www.joralres.com/index.php/JOralRes/index>

Síguenos en Instagram:

 **odonto_udec**



Síguenos en Twitter:

 **@odontoUdeC**



Síguenos en Facebook:

 **@odontologiaudec**



Universidad
de Concepción



100 AÑOS
DE
DESARROLLO
LIBRE DEL
ESPIRITU

Carrera de Odontología UdeC

ACREDITADA 7 años por CNA Chile

2019-2026

Máxima Acreditación en Chile

